



**LE COMITÉ, LES SAUVETEUSES ET LES SAUVETEURS DU
SECOURS ALPIN ROMAND
AINSI QUE LA DIRECTION DU SECOURS ALPIN SUISSE**

ont l'immense tristesse de faire part du décès de leur camarade du sauvetage en montagne

Docteur Alexandre GNAEGI

Médecin, responsable du domaine médical du SARO

Nous perdons un ami qui, par son engagement remarquable et ses compétences a apporté et enseigné toute son expertise à notre organisation. Nous garderons pour toujours un souvenir lumineux.

Nous exprimons à la famille d'Alexandre notre profonde sympathie et nos sincères condoléances.